



GABINETE DE COMUNICACIÓN

Estuvo acompañado del director general de la Policía y la Guardia Civil y del delegado del Gobierno

EL ministro del Interior se reúne con los jefes de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en Cantabria

<u>27 julio de 2009</u>. – El ministro del Interior, Alfredo Pérez Rubalcaba, acompañado del director general de la Policía y de la Guardia Civil, Francisco Javier Velázquez, y del delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, se reunió esta mañana con la jefa Superior de Policía de Cantabria, Pilar Allué, y el coronel jefe de la 13ª Zona de la Guardia Civil con base en Cantabria, Justo Chamorro. También estuvieron presentes el director adjunto Operativo de la Policía, Miguel Ángel Fernández-Chico, y el de la Guardia Civil, José Manuel García Varela.

En la reunión se paso revistas a la situación de Cantabria en cuanto a la seguridad ciudadana, así como a las acciones preventivas que las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado llevan a cabo en la región para impedir la comisión de delitos y proteger a sus ciudadanos.

Otro de los temas tratados fue el alto grado de coordinación entre la Guardias Civil y el Cuerpo Nacional de Policía y la necesidad de continuar y profundizar en esta línea, que es una de las bases de la eficacia en la labor de los agentes y de la mejora de la seguridad ciudadana.